



## DR. SERGIO CUEVAS URREA

Presidente de la Fundación  
Conciencia Nacional por la  
Libertad Religiosa

Hace diez años emprendimos esta causa con la convicción de que México necesitaba reconocer, respetar y vivir el derecho a la libertad religiosa como un principio esencial para la dignidad de cada persona. Hoy podemos afirmar que aquella convicción se ha traducido en avances tangibles, en la apertura de espacios de diálogo donde caben todas las voces y en experiencias interreligiosas que han fortalecido el tejido social.

Sin embargo, los desafíos permanecen. La intolerancia, la discriminación y, en ocasiones, la indiferencia hacia lo religioso sigue presente en distintos ámbitos de la vida pública. Es allí donde nuestra responsabilidad se hace más grande. No basta con defender un derecho en el plano jurídico; es necesario vivirlo y promoverlo en la familia, en las comunidades, en los medios y en la acción política.

Nuestra Fundación ha sido testigo de que cuando las comunidades religiosas trabajan juntas, el país gana en cohesión, en paz y en justicia. Por eso, nuestro compromiso es seguir acompañando a las autoridades, a los académicos y a la sociedad civil en la construcción de un México incluyente, donde la pluralidad sea fortaleza y no obstáculo.

Miro los próximos diez años con confianza. Tenemos la oportunidad de sembrar respeto, de formar nuevas generaciones en la cultura de la libertad y de demostrar que la fe, cualquiera que sea, puede ser un motor de unidad.

Finalmente, deseo reconocer la importancia de que ustedes, como Consejos Interreligiosos, se encuentren aquí con nosotros. Agradezco a quienes han venido de otros estados, así como a los funcionarios presentes. Su participación ha sido verdaderamente extraordinaria y, en lo personal, ha superado todas las expectativas.

